



Pax Christi Internacional
Declaración sobre el aumento de las violaciones al Derecho Internacional Humanitario
en Tierra Santa

Bruselas, 17 de octubre de 2023

Pax Christi Internacional está profundamente preocupada por la escalada de violencia en Tierra Santa. Nos solidarizamos con el pueblo de Israel, conmocionado, enfadado y herido por las acciones de Hamás el 7 de octubre. Sin embargo, también creemos que la venganza es un marco equivocado para responder a este crimen atroz. Israel está obligado, en virtud del derecho internacional, a garantizar el bienestar y la seguridad de la población civil que controla, como Gaza. El precio de la legítima defensa no puede ser la muerte de más de 3.800 habitantes de Gaza. **El empeoramiento de la pérdida de vidas, medios de subsistencia y hábitat exige un compromiso inmediato e inequívoco con la intervención humanitaria y la aplicación de los derechos humanos.**

- **Alto al fuego:**

Instamos encarecidamente a todas las partes interesadas a que apliquen de inmediato una cesación del fuego y pongan fin a las hostilidades en una región asolada por el conflicto durante demasiado tiempo. El ciclo incesante de violencia y miseria debe detenerse, dando paso a la búsqueda crítica del diálogo, la negociación y el establecimiento de una paz duradera y justa. Hacemos un llamado al presidente Biden, a la UE y a las instituciones y gobiernos europeos y del Reino Unido, así como al Consejo de Seguridad de la ONU para que inste a Israel a aceptar un alto al fuego.

- **Acceso a agua, alimentos, electricidad y servicios esenciales:**

Instamos al acceso inmediato y pleno a las necesidades fundamentales como el agua, el sustento, la electricidad, los suministros médicos y otros servicios esenciales que constituyen un derecho humano fundamental. Hacemos un llamamiento a las partes implicadas para que respeten el acceso sin obstáculos a los hospitales, y a las organizaciones humanitarias religiosas y seculares para que proporcionen asistencia oportuna a los necesitados. El cese inmediato de la interrupción de estos servicios evitará más sufrimientos y pérdidas de vidas.

- **Poner fin a las prácticas de terror para inducir a los palestinos a abandonar su tierra:**

Es crucial detener cualquier comunicación y actividad que dañe, infunda miedo o coaccione a los palestinos para que abandonen sus hogares. El desplazamiento de civiles debe cesar. Pedimos que se respete el derecho internacional, incluida la protección de los derechos de los civiles y que se eviten las acciones que causen daño.

- **Brindar protección internacional:**

Exigimos que la comunidad internacional actúe para proporcionar protección esencial a la población civil de Gaza. El despliegue de observadores internacionales imparciales y de personal de mantenimiento de la paz, así como la garantía de corredores humanitarios, es necesario para garantizar la seguridad de las personas en peligro, fomentando así un entorno propicio para la prestación de ayuda humanitaria crucial.

Pax Christi Internacional subraya su compromiso inquebrantable con la búsqueda de la paz, la justicia y la reconciliación. Nos solidarizamos con todos aquellos que están sufriendo debido a la continua violencia y exigimos urgentemente que la comunidad internacional, los gobiernos y todas las partes interesadas se unan en una búsqueda resuelta de una solución justa y duradera. La paz justa para el pueblo de Tierra Santa solo puede lograrse a través de un diálogo sincero, una cooperación sólida y un respeto inquebrantable por los derechos humanos.